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REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria de Saúde e Assistência Social, solicitando 

que em todas as unidades de saúde pública de nosso Municio, como, por exemplo, PSF, pronto 

atendimento, dentre outros, seja instalado ponto eletrônico, e, que próximo a tal aparelho seja instalado 

também câmera de segurança. 

REQUERIMENTO N° 1726/2018 
Autor: RAFAEL GOFFI MOREIRA 

015 	
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA À SECRETARIA 
DE SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, SOLICITANDO QUE TODAS 
AS UNIDADES DE SAÚDE PÚBLICA DE NOSSO MUNICÍPIO, COMO. 
POR EXEMPLO. PSF, PRONTO ATENDIMENTO, DENTRO OUTROS. 
SEJA INSTALADO PONTO ELETRÔNICO, E. QUE PRÓXIMO A TAL 
APARELHO SEJA INSTALADO TAMBÉM CÀMERA DE 
SEGURANÇA.  

PROTOCOLO GERAL N° 2082/2018 
Data: 3/08/2018 - Ho ário: 09:57 
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• 
Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

Considerando que o ponto eletrônico é forma eficaz de comprovar a assiduidade dos funcionários 

públicos. 

Considerando que já foi relatado a este Vereador que algumas pessoas quebraram o ponto eletrônico, 

com o objetivo de não utilizar o mesmo. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia à Secretaria de Saúde e Assistência Social, solicitando que em todas as unidades de 

saúde pública de nosso Municio, como, por exemplo, PSF, pronto atendimento, dentre outros, seja 

instalado ponto eletrônico, e, que próximo a tal aparelho seja instalado também câmera de segurança. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 06 de agosto de 2018. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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